
An die Schriftführerin des 
Digitalisierungsausschusses 
Frau Brennecke

Antrag: Monatliche Übersichten der Mandatstätigkeit digital zur Verfügung 
stellen   

Der Rat der Stadt möge beschließen: 

Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, inwieweit die monatlichen Mandatsträgerabrechnun-

gen digital zur Verfügung gestellt werden können. 

Begründung: 

In unserer Stadt haben wir weit mehr als 700 Mandatsträger in städtischen Gremien. Nahezu jeder 
von ihnen bekommt monatlich eine Abrechnung über die Mandatstätigkeit zugesendet und zwar 
ausgedruckt und per Post.  Die Entscheidung, monatliche Abrechnungen digital zu versenden oder 
im persönlichen Bereich des Ratsinformationssystems einzustellen, anstatt sie per Post zu 
verschicken, bringt zahlreiche Vorteile mit sich: Zum einen wird der Papierverbrauch reduziert, zum 
anderen werden die Kosten für Porto, Druck und Versand eingespart.  

gez. Oliver Beltermann 
Vorsitzender der Junges Duisburg-Fraktion 
im Rat der Stadt Duisburg 




